

BAKAMLA

Tim Wasev PJO TMMD Reguler 119 Sterad Tinjau Pelaksanaan TMMD di Pati

Agung widodo - PATI.BAKAMLA.ID

Mar 7, 2024 - 22:53



(Foto Dokumen) : Tim Pengawas dan Evaluasi Penanggung Jawab Operasi (Wasev-PJO) TMMD Reguler ke-119 TA 2024 Sterad Yang Dipimpin Paban II/Puanter Sterad, Kolonel Inf Jaelani, S.I.P Mengunjungi Desa Tanjungrejo, kecamatan Margoyoso, Kabupaten Pati, Jawa Tengah, Kamis (7/3/2023).

PATI- Tim Pengawas dan Evaluasi Penanggung Jawab Operasi (Wasev-PJO) TMMD Reguler ke-119 TA 2024 Sterad yang dipimpin Paban II/Puanter Sterad,

Kolonel Inf Jaelani, S.I.P mengunjungi Desa Tanjungrejo, kecamatan Margoyoso, [Kabupaten Pati](#), Jawa Tengah dalam rangka pengawasan dan meninjau secara langsung pelaksanaan program [TMMD Reguler 119](#), Kamis (07/03/2024).

Didampingi Dansatgas TMMD Reguler 119 Kodim 0718/Pati Letkol Inf Jon Young Saragi, S.Sos, Pj Bupati Pati Henggar Budi Anggoro, S.T, M.T, Wakapolresta Pati AKBP Dandy Ario Yustiawan, S.I.K dan rombongan Tim Wasev melaksanakan tatap muka dengan kades serta panitia TMMD Desa Tanjungrejo.



Selanjutnya rombongan melaksanakan pengecekan di Posko TMMD dilanjutkan mengecek kegiatan non fisik. Tim Wasev kemudian menuju ke sasaran fisik betonisasi jalan serta mengecek hasil Rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik Ali Sunardi dan Suwarno sekaligus menyerahkan bingkisan kepada pemilik rumah.

Ditemui di lokasi, Kolonel Inf Jaelani, S.I.P., mengatakan, kedatangannya adalah untuk melaksanakan pengawasan dan evaluasi TMMD yang sudah berjalan 17 hari.

"Kalau saya lihat progresnya tidak sampai 30 hari, ini 3 hari lagi kalau saya lihat sudah selesai," kata Kolonel Jaelani.

"Tadi sudah dipaparkan oleh Dansatgas TMMD di hadapan pak PJ Bupati, pak Kapolresta, Dispermades, semuanya sudah sesuai dengan progres maupun sasaran," sambungnya.

"Manfaatkan infrastruktur jalan ini sebagai sarana meningkatkan kesejahteraan masyarakat," tutupnya.

Dan Satgas TMMD Reguler 119 Kodim 0718/Pati Letkol Inf Jon Young Saragi, S.Sos menambahkan bahwa tujuan TMMD ini adalah untuk menjalin persatuan

serta kemanunggalan TNI bersama Rakyat.



"Di sisi lain, kita bisa merasakan apa yang dirasakan masyarakat yang belum terjamah kehidupan sosial serta lingkungan yang butuh perhatian. Melalui program TMMD Reguler 119 ini diharapkan perhatian pimpinan TNI AD bisa sampai kepada masyarakat di desa-desa terpencil melalui Komando kewilayahan," ungkap Dan Satgas.

"Karena menurut kades, Desa Tanjungrejo sudah puluhan tahun tidak semuanya bisa tersentuh anggaran pembangunan, sehingga salah satu sasaran betonisasi jalan diharapkan akses masyarakat bisa lancar dan meningkatkan ekonomi masyarakat karena di Margoyoso ini centra perkebunan ketela," tambahnya.

"Sedangkan sasaran TMMD ini berupa sasaran fisik dan non fisik. Yang tadi betonisasi jalan serta program unggulan bapak KASAD yaitu bantuan Rehab Rumah Tidak Layak Huni. Untuk sasaran non fisik dilaksanakan melalui penyuluhan-penyuluhan," tandas Dan Satgas.

Editor : Agung

Sumber : Pendim Pati